の GRのひよこぐみだより No.2





晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。室内や戸外に 関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

最近のひよこ組は、身体を動かすことが大好きな様子が見られ、保育室や廊下、遊戯室といろいろな所で体を動かして遊んで楽しむ姿が見られます。また、ままごと遊びや制作遊びではじっくりと座って遊んだりするような様子も見られています。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。





花寄せ

~みんなで活けてみよう~

6月2日の花寄せの日に、みんなでお花を1輪選んで、お部屋の花瓶に活けてみました。1歳児さんには「どれがいい?」と声をかけると自分で好きな花を選んで花瓶に入れようとしたり、好きなお花を指さして保育教諭と一緒に活けたりしました。0歳児さんには、1歳児さんが活けてくれたお花をみせると、「なぁに、これ?」と興味津々でお花に触ろうとしたり、保育教諭が「綺麗だね~」と声をかけると、嬉しそうに、にこっと笑顔を見せてくれたりしていましたよ。その後もお部屋に飾ると、時折指をさして眺めていましたよ。



トマト大きくなってきたよ! ~緑の実がなりました~

ひよこ組で育てているトマトに実がなりだしました!みんなで実際に緑の実を取ってみて、近くで見せるとまじまじとトマトを見たり、触ってみたりと興味津々でした。取ったトマトはお部屋の前に飾ってあります。このまま色が変化するのか、成長していくトマトと変化があるのか、またみんなで観察していきたいと思います。







食育 トマトを触ってみよう! ~みんなでつぶしてやってみよう~

給食の先生が用意してくれた大きな小松トマトを近くで見せてもらうと、じっと見つめて自分から触れない子や、「何これ?」と不思議そうな顔をする子が多くみられました。「これはトマトだよ」と声をかけると、恐る恐る触る子や、なかなか触れず保育教諭と一緒に触る子もいました。次に切ってあるトマトを見せてもらうと、「なんだろう、これ?」という顔でじっと見つめていたり、嬉しそうに触ろうとしたりしていました。

その後、小分けに袋に入れたトマトを各自もらい、つぶしてトマトジャムや給食のスープにするお手伝いをしてみました。「一緒にやってみよう」と、子どもたち一人一人に渡すと嬉しそうにトマトの入った袋を握っている子や、美味しそうに見えたのか口に入れようとする姿もありました。なかなか握れない子もいたので、一緒に握ると、その後に自分でも握ろうと頑張っていました。

給食の時間、これがみんなのつぶしたトマトだよとスープに入っている物を見せると、じっと見ながら美味しそうに食べ始める子や、トマトの酸っぱさが苦手なのかちょっとすっぱい顔をしている子もいましたよ。完了食になっている子はおやつにもトマトジャム入りサンドイッチを食べて、美味しそうにしていました。



★水遊びが今月から始まりますので、すべての荷物 に大きく名前の記入をお願いします。また、健康状態の記入の確認を、よろしくお願いいたします。